



**AL ILMA. SRA. ALCALDESA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
MIRANDA DE EBRO**

Sergio González Villanueva, portavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos – Cs en el Excelentísimo Ayuntamiento de Miranda de Ebro, a tenor de lo establecido en el artículo 97.3 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, somete directamente a la consideración del Pleno ordinario.

**MOCIÓN PARA LA CREACIÓN DE UNA COMISIÓN DE
SEGUIMIENTO DE LAS PRIVATIZACIONES.**

Tal y como refleja la última Cuenta General de nuestro Ayuntamiento, en la actualidad hay hasta 17 servicios privatizados. Dichas privatizaciones, suponen una gestión indirecta de servicios y espacios públicos; sobre los cuales es necesario un seguimiento y una observancia constante. Solo de esa forma se pueden garantizar la prestación correcta de esos servicios en virtud de los contratos firmados y poder anticipar la redacción de pliegos antes de la prórroga de los actuales compromisos.

Grupo Municipal Ciudadanos
Ayuntamiento de Miranda de Ebro
Plaza de España, 8
09200 Miranda de Ebro (Burgos)



El PSOE ha privatizado gestiones de servicios de toda índole, desde prestaciones relacionadas a los servicios sociales, la limpieza o la gestión de edificios públicos. Privatizaciones que pasamos a enumerar:

<u>PRIVATIZACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE</u> <u>MIRANDA DE EBRO</u>		
Nº	SERVICIO	ESTADO
1	Gestión del Centro Sociocultural de Mayores	<u>PRORROGADO</u>
2	Gestión de Ayuda a Domicilio	<u>PRORROGADO</u>
3	Gestión del Centro de Día, vivienda tutelada y programas de apoyo, orientación y asistencia a familias.	<u>PRÓRROGA FORZOSA</u>
4	Gestión del Mercado Municipal	ok
5	Servicio de Guardería de Urgencia Social	ok <u>Termina:31/12/2020</u>
6	Gestión del Matadero	ok
7	Limpieza viaria y recogida de basuras	Adjudicado en 2020 (Después de una pesadilla en el proceso)
8	Ludoteca Municipal	<u>PRORROGADO</u>
9	Servicio de Autobuses	En trámite
10	Gestión del C.C. Raimundo Porres	ok
11	Gestión de la Escuela Infantil de Anduva	<u>PRORROGADO</u>

Grupo Municipal Ciudadanos
 Ayuntamiento de Miranda de Ebro
 Plaza de España, 8
 09200 Miranda de Ebro (Burgos)



12	Gestión de la Escuela Infantil de Bayas	<u>Finalizado 31/7/2020</u>
13	Gestión Estación de Autobuses	ok
14	Gestión Circuito Municipal de Autocross	ok
15	Teleasistencia Domiciliaria	<u>PRORROGADO</u>
16	Explotación Bares Polideportivo	ok
17	Cafetería Pabellón multifuncional	ok
Fuente: Cuenta General 2020		

Privatizaciones a las que hay que añadir, la gestión del alumbrado público. Externalización que según las investigaciones de los medios de comunicación ha costado **800.000€** a mayores desde el inicio de la gestión privada, para el bolsillo de los contribuyentes. (Diario de Burgos 13 de diciembre de 2019)

Recientemente, en el conjunto de contrataciones propuestas por el PSOE para luchar contra el Covid_19 se han incluido dos puestos que no responden a esa necesidad ni al espíritu de esas contrataciones a juicio de toda la oposición. El PSOE ha propuesto contratar un arquitecto y un administrativo para: citamos textualmente las palabras del primer teniente de alcalde Miguel Ángel Adrián “controlar que la concesionaria de la limpieza de los colegios haga los trabajos que se la encomiendan”. Algo que en la práctica supone multiplicar por dos el coste de las privatizaciones;



puesto que hay que asumir el coste económico de contratar a otras personas para que vigilen el cumplimiento de los contratos. Gastar dos veces.

No es un secreto para nadie, que los últimos tres años la empresa concesionaria de la recogida de basura y la limpieza viaria no ha cumplido con su contrato y al mismo tiempo, el PSOE ha sido incapaz de hacer cumplir el contrato a esa empresa. Dando como resultado una ciudad en un estado lamentable, foco de infecciones y más sucia que nunca. Hay que señalar que esa privatización sí que cuenta con una vigilancia gestionada por otra empresa externa a los servicios municipales y en la práctica vemos que de poco o nada ha servido.

El paisaje que muestra lo anteriormente expuesto nos trae a la conclusión que el PSOE tiene una extrema dificultad para hacer un seguimiento ordenado y planificado de las privatizaciones que han hecho. El afán privatizador del PSOE en nuestra ciudad va ligado a la comodidad de olvidarse de gestionar y lo demuestran las enormes deficiencias en el cumplimiento de los contratos o la cantidad de privatizaciones que están en prórroga porque no se ha



hecho la tarea de tener listo el nuevo pliego en tiempo y forma; convirtiendo un mecanismo de emergencia en lo cotidiano.

Por todo ello el Grupo Municipal de Ciudadanos eleva al Pleno del Ayuntamiento esta MOCIÓN, en la que se proponen los siguientes:

ACUERDOS

1. Instar a la Alcaldesa de nuestra ciudad a crear una comisión de seguimiento de la ejecución de los expedientes de privatización.
2. Instamos a la Alcaldesa a que la comisión tenga la misma composición que la Comisión de Seguimiento de la Junta de Gobierno Local en el Ayuntamiento. Siendo en la primera reunión donde se presente el reglamento de funcionamiento de dicha comisión.
3. Instamos a la Alcaldesa, en señal de talante democrático ceda la presidencia de dicha comisión al representante del partido con menos concejales del Pleno.
4. Instamos a la Alcaldesa a que el reglamento recoja la asistencia a esas reuniones los técnicos municipales y jefes de servicios relacionados con esas privatizaciones.
5. Instamos a la Alcaldesa a que esa comisión se reúna de forma semestral por cada privatización (pudiendo aunar varios

Expediente:
2020/00006261W
Procedimiento:
Expediente de sesiones de la Junta de Gobierno Local
Asunto: JUNTA DE GOBIERNO LOCAL



servicios en una misma reunión). En cada reunión el concejal delegado presentará un informe (elaborado por el propio concejal) sobre el control que se hace de cada servicio. Con la finalidad de poder hacer una evaluación real y planificar el fin de los contratos.

En Miranda de Ebro a 1 de octubre de 2020

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Sergio González Villanueva, escrita sobre un fondo blanco.

Sergio González Villanueva

Portavoz de Ciudadanos Miranda de Ebro (Cs)